

Essence: Doux enfants, le Père entre dans le char de celui qui a commencé la dévotion en premier. Celui qui a été le plus digne d'adoration devient l'adorateur *numéro un*. Expliquez clairement ce secret à chacun.

Question: Quel héritage le Père vient-Il donner à Ses héritiers?

Réponse: Le Père est l'Océan de Paix, de Bonheur et d'Amour. Il vous *lègue* tous Ses trésors. Il vous les *lègue* de telle sorte que même si vous les utilisez tous pendant 21 vies, ils ne s'amenuisent pas. Il vous change de coquilles vides en diamants. Vous obtenez tous les trésors du Père grâce au pouvoir du yoga. Sans yoga, vous ne pouvez pas recevoir ces trésors.

Om shanti. Dieu Shiva parle. Tout le monde croit en l'Incorporel, Dieu Shiva. Seul Shiva, l'Incorporel, est adoré par tous. Tous les êtres corporels ont une apparence physique. Les âmes sont tout d'abord incorporelles, puis elles deviennent corporelles. Lorsqu'elles deviennent corporelles en entrant dans un corps, leur *rôle* commence. Il n'y a pas de *rôle* dans le monde incorporel. Des acteurs n'ont pas à jouer de *rôle* lorsqu'ils sont chez eux; ils jouent leur *rôle* lorsqu'ils sont sur *scène*. De la même façon, les âmes viennent ici pour jouer leur *rôle* grâce au support de leur corps. Tout dépend du *rôle*. Les âmes sont toutes identiques. Les enfants, vos âmes sont ici présentes, ainsi que celle de l'Unique. Que fait le Père, l'Âme Suprême? Vous devez connaître Ses *activités*. Être *président* ou roi, cela concerne les *activités* de l'âme. Les déités sont pures et c'est pourquoi on les adore. Vous comprenez désormais que Lakshmi et Narayan deviennent les maîtres du monde en étudiant ces enseignements. Qui les rend ainsi? L'Âme Suprême. Les âmes, vous enseignez également. Les enfants, ce qui est formidable, c'est que le Père vient ici pour vous éduquer et vous enseigner le Raja Yoga. C'est si facile. Cela s'appelle le Raja Yoga. En vous souvenant du Père, vous devenez satopradhan. Le Père est satopradhan. Les gens chantent tant Sa louange! Sur le chemin de bhakti, les gens Lui offrent des fruits et du lait etc., mais ils ne comprennent rien. Ils adorent les déités et offrent des fruits et du lait à Shiva, mais ils ne savent rien. Les déités régnaient sur leur royaume, alors pourquoi les gens offrent-ils toutes ces choses à Shiva? Quels actes a-t-Il accomplis pour que les gens L'adorent ainsi? Vous savez que les déités étaient les maîtres du monde. Ils ne savent même pas qui les a rendues ainsi. Les gens adorent Shiva, mais ils ne savent pas que Shiva est Dieu et que c'est Lui qui a fait d'elles des déités. Ils font beaucoup de dévotion mais ils sont totalement ignorants. Vous aussi avez certainement dû vénérer Shiva, et à présent vous comprenez tout cela; mais auparavant, vous non plus ne saviez rien. Vous ne connaissiez pas Ses *activités* et ignoriez tout du bonheur qu'Il vous donne. Est-ce que ce sont les déités qui vous donnent du bonheur? Bien que le roi et la reine donnent du bonheur à leurs sujets, c'est Shiv Baba qui les rend ainsi; c'est là Sa grandeur. Ces gens règnent simplement sur leur royaume et sur leurs sujets, mais ils n'apportent de bénéfice à personne. Si jamais ils en apportent à quelqu'un, c'est seulement pour une courte période. Les enfants, le Père est venu ici pour vous enseigner. Il est appelé le Bienfaiteur. Le Père se présente à vous et vous dit: Vous M'avez adoré sous la forme d'un lingam. Vous M'avez appelé "Âme Suprême", puis "Paramatma" (Dieu). Mais les gens ne savent pas ce qu'Il fait. Ils disent simplement qu'Il est omniprésent et qu'Il est au-delà du nom et de la forme. Alors pourquoi Lui offrent-ils du lait? C'est bien parce qu'Il a une forme que les gens Lui offrent toutes ces choses! Il ne peut pas être appelé Celui qui est sans forme. Les gens *argumentent* beaucoup avec vous. Avant, ils venaient même voir Baba pour *argumenter* avec lui. Cela vous perturbait et ne menait à rien. Les enfants, c'est à vous d'expliquer toutes ces choses. Vous savez combien Baba vous a rendus élevés. C'est une étude et le Père

devient votre Professeur afin de vous enseigner. Vous étudiez pour changer d'êtres humains en déités. Les déités existent à l'âge d'or; elles n'existent pas à l'âge de fer. Elles ne peuvent pas rester pures ici parce que ce n'est pas le royaume de Rama. Les déités ont existé, puis elles sont allées sur le chemin du péché. Mais elles ne sont pas telles qu'on les a représentées sur certaines images. Si vous aviez vu les représentations dans le temple de Jagannath, elles sont tellement sales! Le Père dit: Conquérez Maya et vous deviendrez les conquérants du monde. C'est pourquoi ils ont appelé ce temple "Jagannath" (le Seigneur du Monde). Au plafond, ils ont représenté des images sales. C'est quand les déités sont descendues sur le chemin du péché qu'elles sont devenues sales. Pourtant les gens continuent à les adorer. Ils ne savent même plus quand elles étaient dignes d'adoration. Personne n'est capable de comprendre le compte des 84 vies. Au tout début vous étiez dignes d'être adorés et satopradhan, et ensuite, en vous réincarnant 84 fois, vous êtes devenus des adorateurs tamopradhan. Dans le temple de Raghunath, ils ont utilisé de la pierre noire pour les représenter, mais là non plus ils n'en comprennent pas le sens. Les enfants, le Père est maintenant ici pour vous expliquer. Vous devenez beaux en vous asseyant sur le bûcher de la connaissance, et laids en vous asseyant sur le bûcher de la luxure. Les déités sont descendues sur le chemin du péché et sont devenues vicieuses. C'est pourquoi on ne peut plus les appeler des déités. En allant sur le chemin du péché les déités sont devenues laides et c'est pourquoi elles ont été représentées ainsi. Vous savez que Shiv Baba ne devient jamais laid. Il est le Diamant qui fait de vous des diamants. Il ne devient jamais laid. Alors pourquoi ont-ils dit qu'Il était laid? C'est sûrement quelqu'un de laid qui L'a représenté ainsi. Shiv Baba dit: Quel crime ai-Je commis pour que vous ayez fait de Moi un être laid? Je viens rendre tout le monde beau. Je suis toujours beau. L'intellect des êtres humains est devenu tel qu'ils ne comprennent plus rien. Shiv Baba est Celui qui transforme tout le monde en diamants. Je suis le Voyageur *éternellement* beau. Qu'ai-Je fait pour que vous Me rendiez laid? A présent vous devez devenir beaux afin d'obtenir un statut élevé. Comment obtiendrez-vous ce statut? Le Père explique: *Suivez le père*. Brahma Baba a tout donné au Père. Voyez comment il a tout abandonné. C'était quelqu'un d'ordinaire – ni très riche, ni très pauvre. Encore aujourd'hui Baba dit: Vous devriez manger et boire des choses très simples – ni trop riches, ni trop pauvres. Le Père vous donne tous ces enseignements. Même l'aspect extérieur de Brahma Baba est ordinaire. Les gens vous demandent: "Où est Dieu? Montrez-Le moi?" L'âme n'étant qu'un point, comment peut-on la voir? Vous savez qu'on ne peut pas la voir avec les yeux. Vous dites que Dieu vous enseigne. Il doit donc certainement y avoir un être corporel. Autrement comment l'Incorporel pourrait-Il venir vous enseigner? Les gens ne savent rien. Tout comme vous, les âmes, jouez votre *rôle* par le biais de votre corps, cette Âme parle également en utilisant un corps. Même si ce sont les paroles prononcées par cette Âme, il ne semble pas juste de dire "prononcées par l'Âme". Cette Âme est dans le niveau de retraite, au-delà du son, et Elle ne peut parler qu'à travers un corps. Seules les âmes résident au-delà du son. Si vous voulez venir dans le son, vous devez absolument utiliser un corps. Le Père est l'Océan de Connaissance, mais Il doit Lui aussi prendre le support d'un corps. Celui-ci est Son char. Autrement, comment pourrait-Il vous parler? Le Père vous donne ces enseignements afin que vous changiez d'impurs en purs. Il n'est pas question d'inspiration. Il s'agit de connaissance. Comment peut-Il venir ici? Dans quel corps entre-t-Il? Certainement dans le corps d'un être humain; mais lequel? Personne d'autre que vous ne le sait. Le Créateur en personne est ici et Se présente à vous. Il dit: Voilà comment Je viens et quel char J'utilise. Les enfants, vous savez quel char le Père utilise. Les gens sont dans la confusion et prétendent toutes sortes de choses. Le Père ne peut pas entrer dans un animal. Les gens ne peuvent pas comprendre dans quel être humain Je dois entrer. Je dois venir à Bhârat; mais dans le corps de qui? Devrais-Je entrer dans celui d'un *président*, d'un sage ou d'un mahatma? Je ne peux pas utiliser un char pur car ici c'est le royaume de Ravan. On s'est souvenu du "Résident de la terre lointaine". Les enfants,

vous savez également que Bhârat est la terre impérissable; elle n'est jamais détruite. Le Père éternel ne vient que sur la terre impérissable de Bhârat. Lui-même vous dit dans quel corps Il entre. Personne d'autre ne peut savoir cela. Vous savez qu'Il ne peut pas entrer dans le corps d'un sage ou d'un mahatma; ce sont des hatha yogis qui appartiennent au chemin de l'isolement. Alors il reste tous les autres dévots de Bhârat. Parmi eux, dans le corps de qui doit-Il entrer? Certainement celui d'un vieux dévot qui a fait beaucoup de bhakti. Dieu vient ici pour accorder à Ses dévots le fruit de leur dévotion. Il y a tant de dévots à Bhârat. Ils disent: "Untel est un grand dévot et Dieu devrait entrer en lui." Il y a de nombreux dévots qui sont ainsi. Si demain quelqu'un se met à avoir du désintéret, il devient un dévot. Mais cela fait de lui un dévot pendant une seule vie, et Dieu n'entrera pas en lui. J'entre en celui qui a pratiqué la dévotion en premier. La dévotion a commencé avec l'âge de cuivre. Personne ne peut comprendre ce compte. Ce sont des sujets tellement incognito. J'entre en celui qui a commencé la dévotion en premier. L'âme digne d'adoration *numéro un* devient ensuite l'adorateur *numéro un*. Dieu Lui-même dit: Ce char obtient le *numéro un* et ensuite il se réincarne 84 fois. J'entre en celui-ci lors de la dernière de ses nombreuses vies. Il doit redevenir le roi *numéro un*. Comme il a fait beaucoup de bhakti, il doit recevoir le fruit de sa dévotion. Les enfants, le Père vous explique comment celui-ci s'est abandonné à Lui; il M'a tout donné. Il faut de l'argent pour enseigner à tant d'enfants. Le feu sacrificiel de Dieu doit être créé. Dieu entre en celui-ci et crée le feu sacrificiel de Rudra. C'est également une étude. Rudra Shiv Baba, l'Océan de Connaissance, a créé ce feu sacrificiel afin de vous donner la connaissance. Chaque mot est extrêmement précis. C'est le feu sacrificiel qui permet d'atteindre la souveraineté de soi. Pourquoi l'appelle-t-on "feu sacrificiel"? D'ordinaire les gens jettent des offrandes dans les feux sacrificiels. Vous, vous étudiez. Alors quelles offrandes allez-vous sacrifier dans ce feu? Vous savez qu'en étudiant vous devenez clairvoyants. Ce monde va être sacrifié. Lorsqu'il y a un feu sacrificiel, à la fin, ils y jettent toutes leurs offrandes. Les enfants, vous savez que le Père est en train vous enseigner. Il est tout à fait ordinaire. Que savent les êtres humains? Les gens importants reçoivent beaucoup d'éloges, alors que le Père est assis ici d'une façon très *simple* et très ordinaire. Comment les êtres humains pourraient-ils savoir que ce Dada était joaillier? Aucun pouvoir n'est visible. Ils lui reconnaissent simplement un certain pouvoir, c'est tout. Ils ne comprennent pas que le Père à l'Autorité Toute Puissante est en lui. Celui-ci a un certain pouvoir, mais d'où lui vient ce pouvoir? Le Père est entré en lui. Quels que soient Ses trésors, Il ne les donne pas comme cela. Vous les recevez grâce au pouvoir du yoga. Il est de toute façon l'Autorité Toute Puissante. Son pouvoir ne disparaît jamais. Personne ne sait pourquoi on s'est souvenu que l'Âme Suprême était l'Autorité Toute Puissante. Le Père vient vous expliquer toutes ces choses. Il dit: Celui dans lequel J'entre était totalement couvert de rouille. Je viens sur la terre ancienne, dans un vieux corps, à la fin de ses nombreuses vies. Personne ne peut éliminer la rouille qui est dans l'âme. Seul le Satgourou qui est *toujours pur* peut l'enlever. Vous le comprenez. Mais il vous faut du *temps* pour le comprendre et l'assimiler. Le Père vous *lègue* tout, les enfants. Il est l'Océan de Connaissance, l'Océan de Paix, et Il vous *lègue* tout. Il vient dans le vieux monde et entre en celui qui était un diamant et qui est devenu une coquille vide. Bien qu'en ce moment certaines personnes soient millionnaires, ce n'est que pour un temps. Tout va être détruit. Vous êtes en train d'acquérir une valeur *inestimable*. Vous êtes maintenant des *étudiants*. Celui-ci est aussi un *étudiant*. A la fin de ses nombreuses vies, il est couvert de rouille. Ceux qui étudient très bien sont couverts de rouille. Ils sont ceux qui deviennent les plus impurs et qui doivent redevenir purs. Ce *drama* est prédestiné. Le Père vous parle de la *réalité*. Il est la *Vérité*. Il ne vous dit jamais rien de faux. Aucun être humain ne peut comprendre ces choses. Comment les gens pourraient-ils les comprendre sans vous, les enfants? Achcha.

Aux plus doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Afin de prétendre à un statut élevé, *suivez* totalement le *père*. Dédiez tout au Père et prenez-en soin tels des *gérants*. Dédiez-vous totalement. Votre nourriture, votre boisson et votre façon de vivre devraient être simples et équilibrées.
2. Devenez bienveillants et donnez aux autres les trésors du bonheur, de la paix et de la connaissance que le Père vous a *légués*.

Bénédiction: Puissiez-vous être débordants de paix et de bonheur en connaissant la profondeur de la pureté, et devenir ainsi de grandes âmes.

Comprenez la grandeur du pouvoir de la pureté et devenez purs, c'est-à-dire devenez dès maintenant des âmes de déités dignes d'adoration. Ne pensez pas que vous le serez à la fin. Le pouvoir que vous accumulez sur une longue période de temps vous sera utile à la fin. Devenir pur n'a rien d'anodin. Vous êtes restés chastes et êtes devenus purs, mais la pureté est la mère. Par conséquent, devenir la mère de la paix et du bonheur grâce à vos pensées, votre attitude, vos vibrations, vos paroles et vos contacts, c'est ce que l'on appelle être une grande âme.

Devise: : Stabilisez-vous dans un niveau élevé, donnez à toutes les âmes un drishti de miséricorde et propagez ces *vibrations*.

*** OM SHANTI ***